

○令和6年第2回防府市教育委員会 議事録

1 開催日時 令和6年2月13日(火曜日) 午後2時00分

2 開催場所 防府市役所1号館3階南北会議室

3 出席者

教育長	江 山 稔
委員	小 松 宗 介
委員	村 田 敦
委員	田 村 純 子
委員	温 水 祥 代

4 会議に参加した者

教育部長	高 橋 光 男
教育部次長	池 田 晋
教育総務課長	松 田 伸 一
学校教育課長	荒 瀬 淳 子
生涯学習課長	金 子 照
学校教育課主幹	石 川 武
学校教育課主幹	山 本 健 作
学校教育課主幹	山 根 智 子
生涯学習課主幹	武 村 和 幸

5 会議に従事した職員

教育総務課課長補佐	岸 野 恵 美
-----------	---------

6 議事日程等

1 議事録署名委員の決定

2 議事録の承認

3 教育長の報告

4 付議事件

議案第1号 市長からの意見聴取について

(令和5年度防府市一般会計教育予算(3月補正)について)

議案第2号 市長からの意見聴取について

(令和6年度防府市一般会計教育予算について)

## 5 その他

- ・委託契約の報告について  
(防府市立勝間小学校、華浦小学校給食調理等一部業務委託)
- ・専決処分の報告について  
(損害賠償の額の決定)

---

午後2時00分開会

○教育長 それでは、改めまして、皆さんこんにちは。

定刻になりましたので、ただいまから令和6年第2回教育委員会定例会を開催いたします。

本日の議事録署名委員は、田村委員、温水委員御兩名にお願いします。

続いて、1月定例会の議事録ですが、原案のとおり承認することに御異議ございませんか。

(「異議なし」と呼ぶ者あり)

○教育長 御異議ございませんので、原案のとおり承認いたします。

それでは、私から教育長の報告をいたします。A4の資料を見ていただいたらと思います。

1番、1月24日水曜日、第81回防府市内一周駅伝競走大会兼第26回貞永杯中学校駅伝競走大会表彰式及び区間賞授与式をルルサス防府にて行っております。

2番の1月29日の月曜日に、やまぐちU15科学アイデア・作品コンテストのお礼で、西京銀行に行ってまいりました。

それから、3番、1月30日の火曜日の中段、「防府まるごと学校のつどい」をオンラインで行っています。各中学校区で集まって開会行事等についてオンラインで会議を行いました。

また、同日、防府市小学校給食調理等一部業務委託業者選定委員会を南北会議室で行っております。

次に、4番、1月31日の水曜日、令和5年度防府市みまもり隊感謝状贈呈式を南北会議室で行っております。これは、10年以上みまもり隊をやってくださった方を、令和元年から表彰しており、これまでに218人の方を表彰して、今回新たに24人が加わり、現在242人の方に表彰状をお渡ししています。9月現在713名の方に見守り活動を行っていただいております。防府のみまもり隊の方は緑のジャンパーで、それから交通安全指導員の方が黄色っぽいジャンパーを着て見守り活動をしていただいております。

5番、2月2日の金曜日、山口県トラック協会防府支部寄附受納式及び感謝状贈呈式ということで、新入学児童に黄色い傘をいただいております。中が2か所ほど透明になっていて、前が非常に見やすいようになっている傘を毎年いただいております。

それから、その下の能登半島地震の義援金日赤防府地区の寄贈ですが、桑山中学校の生徒会が寄附金を募ったものを、日赤防府地区の地区長である市長に、義援金として渡しております。

それから、6番、2月3日の土曜日、「ほうふみらい塾」の閉講式を行いました。これは平成26年にスタートした「菅公みらい塾」が、途中「ほうふみらい塾」に名前を変更して、今年がちょうど10年目となりました。10年間の受講者が355人になっております。初めの頃の「菅公みらい塾」を受講した人が、今、市役所の中で一緒に仕事をしています。私も閉講式で挨拶しましたが、これに参加した子どもたちが防府のことを一番多く理解して、日本の未来を考えてくれていると。帰ってこいとは言わないけれども、よそに居ても防府のことを考えてほしいし、一緒に防府のまちづくりをしましょうということをここで申しております。

それから、9番、2月11日日曜日ですが、第6回山頭火ふるさと館自由律俳句大会の表彰式がありました。

第6回となりますが、今年47都道府県全てから応募があり、一般が1,977句、そして子どもの部、小中学生の句が1,145句ということで、合わせて3,122の句が出てきております。

表彰式が山頭火ふるさと館でありましたが、全国から応募がありましたので、審査の結果、他県の方が多く受賞されており、表彰式には4名しかお見えでなかったです。県内の方々が来られていました。

表彰された句を紹介すると、一般の部の1位、最優秀賞は神奈川県の方です。『「冷えますね」の一言であたたまり』。これが一般の最優秀賞です。

それから、防府市長賞は和歌山県の方です。「まるい背でまた来ておくれと見送られ」。なんか雰囲気が浮かびますね。

防府市文化協会会長賞は、愛知県の方で、「ほっと安堵の肉じゃがほふほふ」。「ほふほふ」がいいという選の方が言われていました。

それから、子どもの部です。最優秀賞は福島県の6歳のお子さん。「ママのりんごがむけるまでせのびしてまつ」。これも何か雰囲気が浮かんできますよね。

それから、防府市教育長賞は山口県の小学校4年生の子です。防府市ではなかったですけど、「母からうけつぐ思いやりのバトンリレー」。

それから、防府市文化協会会長賞は、福岡県の中学校3年生、「つられてしまう日溜まりのような笑話」。

それから、防府市の子どもたちの句ですけど、佐波中学校の3年生の子が2人佳作に入っています。「軽快に歩く正解のない生き方」。それから、もう1人の子は、「のんびりあるく陽の当たる路をさがして」。となっています。

3, 122の句の中から、一般と子どもたちの部の句を選んだということで、鳩山先生が選ぶのが大変だったけれども、子どもたちの句がすごく面白い、いい句があったと言われていました。また、防府市の方もたくさん応募されていて、裾野が広がってきたんじゃないかということをお知らせをしておきます。

それから10番、2月13日の火曜、今日ですが、午前中、防府市図書館協議会が南北会議室でありました。

それから、教頭面談を1月24日、1月26日、2月1日ということで、教育長室で行っています。教頭先生に一人ずつ来てもらって、今年どうだったかということ、自分が力を注いだこと、これから学校に対してやっていこうということなどをしっかり聞いております。

それから、義務教育課の指導班の訪問が牟礼小と大道小、生活安全相談員の巡回訪問がこのように行われています。

何か御質問ありましたらお願いします。よろしいでしょうか。

(「なし」と呼ぶ者あり)

○教育長 それでは、次に、付議事件について御審議いただきます。

審議に先立ちお諮りします。議案第1号、議案第2号及びその他事項の契約の報告、専決処分  
の報告につきましては、3月議会に提出する案件であり、意思形成過程の事案になりますので、  
非公開での審議にしたいと思えます。これに御異議ございませんか。

(「異議なし」と呼ぶ者あり)

○教育長 御異議ございませんので、非公開といたします。

ここで暫時休憩といたします。

[傍聴者退室]

[非公開審議]

[非公開審議終了]

○教育長 それでは、休憩を閉じて、会議を再開いたします。

ほかに何かありませんか。

では、ないようでしたら、以上で本日の会議を終了します。お疲れさまでした。

午後2時37分 閉会

---

防府市教育委員会会議規則第17条第2項の規定により署名する。

令和6年2月13日

署名委員

田村委員 \_\_\_\_\_

温水委員 \_\_\_\_\_